Javi Barral. CD. Guadalajara Joma

«Si no estás al 100%, te pasan por encima»

DANY SANCHEZ I GUADALAJARA

deportes@puntoradiohenares.com

El lateral zurdo del CD.Guadalajara. Javi Barral, era protagonista en los micrófonos de Punto Radio Henares. El jugador, que es en uno de los habituales en el once de Carlos Terrazas, estuvo repasando la derrota del partido contra el Elche y reflexionaba sobre los errores cometidos y sobre el futuro del equi-

P. El Elche ha sido superior...

R. Si, en el comienzo hemos salido bastante enchufados y haciendo las cosas bien pero luego les hemos dado muchas facilidades y si a un equipo como este le dejas jugar como quieren no estando bien atrás, pues se ve lo que se ha visto. En la segunda parte han sido muy superiores porque no hemos hecho las cosas como se tienen que hacer. P. ¿Como está el vestuario tras la derrota?

R. Está claro que nadie puede estar contento del partido que hemos hecho, pero hay que levantarse y en Almería intentar hacer las cosas mucho mejor, porque si no, este tipo de equipos te pasan por encima si no estas al 100%

P. El calendario en este inicio del 2012 es muy exigente...

R. En esta categoría todos los equipos son muy complicados y todos los partidos son difíciles. Ahora vienen los equipos de arriba con los que sí que es cierto que no estamos siendo capaces de puntuar, pero tenemos que darnos cuenta de eso y salir enchufados desde el principio para no darles un respiro durante los partidos, porque si no, va a pasar lo que nos ha pasado con el Elche.

P. ¿El run run de estos días con el mercado de fichajes ha podido afec-

R. No, yo creo que no, porque se hubiera notado desde el primer minuto y hemos empezado francamente bien. Por circunstancias nos han dado la vuelta al partido. Hasta el último día que se cierre el plazo de fichajes se comentarán cosas pero nosotros estamos al margen y no nos tenemos que preocupar ni lo más mínimo por eso.

- Escucha la entrevista en... deuodo es

El Quabit se ejercita para mantener el tono

Este sábado disputa su primer partido amistoso

REDACCIÓN I GUADALAJARA

redaccion@dguada.es Twitter: @dguadaweb

Con el parón en la liga ASOBAL, motivado por los compromisos de la selección española con la disputa del europeo de Serbia que comienza este próximo domingo, la plantilla del Quabit BM.Guadalajara continúa realizando lo que está siendo su segunda pretemporada.

Una intensa preparación que contempla la disputa de varios partidos amistosos que servirán a los de Fernando Bolea para no perder el ritmo de competición y llegar en forma óptima al 4 de febrero, fecha en la que se reanudará la competición y con ella la segunda vuelta del campeonato.

Un ritmo que le sirvió al Quabit, en el tramo final de la primera vuelta, y justo antes del parón, para salir de los puestos de descenso y reforzar notablemente la moral de la plantilla.

De esta forma, este sábado el equipo viaja a Zaragoza para enfrentarse a partir de las 20:00 h en la localidad de Utebo, al Caja 3 BM Aragón en el primero de los amistosos programados.



"La vuelta al trabajo ha sido satisfactoria y los chicos han llegado con muchas ganas. Estamos aumentando progresivamente la carga física y están aguantando bien", destaca Fernando Bolea. El siguiente amistoso llegará el próximo viernes 20 de enero ante el Ciudad Encantada de Cuenca en el Multiusos; y el tercero y último será en Alicante el 27 de enero contra Torrevieja.

CON LA BAJA DE RAÚL MUÑOZ, QUE HA FICHADO POR EL CMA SORIA

El CV. Guada vuelve a la competición

REDACCIÓN I GUADALAJARA

redaccion@dguada.es Twitter:@dgu

Tras descansar el pasado fin de semana y coincidiendo con el inicio de la segunda vuelta de la competición en la Superliga masculina de Voleibol, la noticia en el Club Voley Guada ha sido la marcha de uno de sus jugadores franquicia, el joven receptor andaluz Raúl Muñoz, que ha causado baja voluntaria en el club para firmar contrato con el que es posiblemente el mejor club español de Voleibol de España, actual líder, máximo candidato al título y curiosamente, próximo rival este domingo del CV.Guada, el Ciudad Medio Ambiente Soria Numancia.

Pese a que los resultados no han sido todo lo buenos que el CV.Guada hubiera deseado, el buen hacer del joven jugador en la primera vuelta del campeonato no ha pasado desapercibido para



el club soriano y ha apostado por su contratación para reforzar su plantilla.

Con la baja de Raúl Muñoz los de Adrián Costache vuelven a la competición este domingo a las 12:30 en el Multiusos contra el poderoso equipo soriano, en lo que será el primer partido de la segunda vuelta para el CV.Guada en la búsqueda de su primera victoria del campeonato.